



# HA-MEBASSER

MENSAJERO DE BUENAS NOTICIAS

Newsletter de la Prefectura General de Jóvenes y Vocaciones de la Congregación CMF



## PASTORAL CLARETIANA ENTRE LOS JÓVENES DEL NORESTE DE LA INDIA

Por Arnest Kharmawlong CMF

El noreste de la India comprende ocho estados, a saber, Arunachal Pradesh, Assam, Meghalaya, Manipur, Mizoram, Nagaland, Sikkim y Tripura, cada uno de los cuales tiene su propia lengua y dialecto o subdialecto, diversidad cultural y trasfondo comunitario. La Iglesia de esta región del país es joven, vibrante y en crecimiento. Los fieles participan activamente en la iglesia y se responsabilizan de su crecimiento. La juventud también es vibrante y activa. Los claretianos nos hemos implicado en el ministerio con los jóvenes desde el principio, cuando se estableció la misión claretiana. El ministerio no estaba especificado ni categorizado, pero se ha realizado colaborando con las asociaciones juveniles que ya estaban establecidas en las diócesis y en varias parroquias. Nuestras misiones en esta región son en su mayoría rurales y remotas, alejadas de pueblos y ciudades. Por ello, los claretianos se han implicado sobre todo con la juventud rural...

[SEGUIR LEYENDO](#)

**JUVENTUD CLARETIANA:  
ARDER EN CARIDAD  
POR DONDE PASES**

Por Miquelina Samba  
Bonito Sachimuco



# "GAUDIUM MUNDI"

## UN PROYECTO DE VOLUNTARIADO MISIONERO PARA JÓVENES EN POLONIA-INDONESIA

Por Joanna Dressler MSAMC

"Gaudium Mundi" es un proyecto de voluntariado misionero para jóvenes provenientes de toda Polonia que quieren ayudarnos en nuestras misiones. Se trata de una experiencia fascinante: la oportunidad de establecer nuevas relaciones, compartir la vida misionera, comprometerse al servicio de la comunidad ... [LEER MÁS](#)

# ENCUENTROS DE PJVC EN PANDEMIA

## #LAVIÑAJOVENSEQUEDAENCASA

Por Julio Daniel Arváz CMF

Desde inicio de marzo de 2020 las naciones centroamericanas empezaron el proceso de cierre de fronteras y cese de actividades presenciales a causa de la pandemia. Esto nos puso en crisis: ¿qué hacemos ahora? El encuentro de Juventud Claretiana (JUCLA) de Centroamérica suspendido y una juventud inquieta con ganas de explorar opciones misioneras con su creatividad, fueron detonantes de ... [LEER MÁS](#)

# CARTA VOCACIONAL ASÍ NACIÓ NUESTRA VOCACIÓN DE SEGLARES

Por Cristina Guanilo y Bruno La Hoz SSCC

Estimados jóvenes, amigos, familia: Después del empacho sobrecargado de fiestas navideñas, tenemos el privilegio de ser los primeros en escribir la carta vocacional del inicio del año 2022. Vamos ya dos años de estar en muchos lugares encerrados, confundidos y estresados. Sin embargo, en esta carta, queremos hablarte de lo bonito... [SEGUIR LEYENDO](#)

